



**SGCAF**



## Sortie

- Date de la sortie : **14/01/23**
- Cavité / zone de prospection : **Truelles masquées**
- Massif **Vercors (Méaudre)**
- Personnes présentes **Lionel revil, Timéo, Manu**
- Temps Passé Sous Terre : **6h**
- Type de la sortie : Prospection,  
Classique, Exploration, Scientifique, Initiation,  
Plongée **Classique**
- Rédacteurs **Manu et Timéo**

## Description de la sortie :

On s'est recroisés avec Lionel à la réunion du CDS et on s'est dit que c'était l'occasion de refaire un tour sous terre ensemble !... la dernière sortie date de 25 ans !

Lionel nous fait découvrir leur chantier aux Truelles Masquées ce qui permet d'accéder au réseau du Grizzli en shuntant des passages délicats et pénibles !

On arrive à monter en voiture assez haut vu le peu de neige ce qui réduit considérablement la marche d'approche pour cette saison !

L'entrée a été busée pour éviter les éboulements, un vrais toboggan à prendre avec la corde ce qui nous mène dans une trémie encore délicate très étayée où il faut rester prudent mais Lionel est content car ça s'est bien nettoyé !

Après quelques passages pas très large, on rejoint rapidement la galerie principale tout en relevant la topo où Timéo sert de point topo ! Peut être pour le prochain scialet ?

A partir d'ici on descend une petite rivière dans des galeries plus ou moins grandes. On fini par rejoindre la branche principale du scialet du Grizzly. On continue la descente tranquillement dans de belles galeries concretionnées avec de jolies fistuleuses. On fait une pause à l'entrée d'un réseau supérieur pour faire un relevé de courant d'air puis on décide de manger au même endroit. On poursuit ensuite la descente dans la rivière parsemée se cascade, les parois sont striées de petites strates, c'est magnifique !

On s'arrête aux alentours de -260 car il y a quand même un peu d'eau et Lionel souhaite ne pas sortir trop tard. La remontée est facile et on arrive vite à la zone d'entrée. Ici on accroche les kits dans les diaclases et trémies pour se les faire passer facilement.

On sort après environ 6h sous terre avec l'envie de revenir un jour pour aller jeter un œil au fond.

Lionel rappelle qu'ils ne sont pas contre le fait que des spéléos empruntent leurs cordes mais ils faut prévenir avant et ne pas hésiter à effectuer quelques services en échange !